

accordée, puis tout fut couronné par la bénédiction du Très Saint Sacrement.

Le 8, fête de l'Immaculée Conception, et le 25, jour de Noël, la fraternité s'est assemblée en son église des Stigmates, où notre père directeur, après une instruction en français et en anglais sur la belle et glorieuse fête du jour, a donné l'absolution générale ; le dernier jour six sœurs firent profession. Ces belles cérémonies furent couronnées par la bénédiction du T. S. Sacrement.

FIORETTI

OU

Petites Fleurs de Saint Francois d'Assise.

LE COUVENT DE SAINT-JULIEN ET LA GROTTE DE SAINT-FRANÇOIS EN CORSE.

Dans une charmante vallée de la Corse, à quelques kilomètres de Bonifacio, on voyait s'élever autrefois le couvent de Saint-Julien. Les murs principaux du couvent et la chapelle sont encore debout ; mais tout le reste est dans un état déplorable. On en attribue la fondation à saint François ; et l'on y attache l'épisode que voici :

Plein de zèle pour le salut des âmes, François d'Assise ne rêvait rien moins que la conversion des musulmans ; et dans ce but, il s'était rendu en Espagne, pour de là passer en Afrique, au besoin ; mais une grave maladie le força bientôt à retourner dans son pays. Surpris par une violente tempête, le navire qui le portait fut entraîné dans le détroit pendant la nuit, eut la chance de rencontrer le port de Bonifacio et y chercha refuge. À cette époque, les eaux montaient plus haut qu'aujourd'hui dans la vallée ; la ville basse n'existant pas encore, et la ville haute était fermée. C'était en 1214. Entre la fièvre qui le rongeait, François souffrait du mal de mer et avait besoin de repos et de soins. Comme il fallait au navire quelques jours pour se redoubler, on lui conseilla de demander asile au curé de Cartarana, qui se ferait un plaisir de le recevoir. Le village de Cartarana était à deux pas, à l'endroit même où est aujourd'hui Saint-Julien. Il se traîne donc à la porte du presbytère, où tout dort profondément.

— Pan, pan, pan !

— Qui est là ?